



Internationales Café am 03.04.2016 - Bericht



Am letzten Sonntag war es mal wieder so weit. Die Flüchtlingshilfe Roxel hatte zum wiederholten Mal zum Internationalen Café eingeladen.

Bei schönstem Wetter traf sich eine Gruppe von etwa 50 Menschen verschiedenster Herkunft im Garten des

katholischen Pfarrzentrums St. Pantaleon in Roxel. Bei größtenteils selbstgebackenem Kuchen konnte man die Sonne und nette Gespräche genießen.

„Ich habe von dem Café erfahren und komme hierher, um mal wieder etwas Französisch sprechen zu können“, erzählte eine Besucherin. Erstaunlich und sehr schön ist es auch, zu sehen, wie manche Geflüchtete immer besser Deutsch sprechen und man sich mittlerweile gut austauschen kann.

Auch die zahlreich anwesenden Kinder kamen schnell in Kontakt beim gemeinsamen Fußballspielen oder Treckerfahren. Zum krönenden Abschluss gab es dann für Groß und Klein ein dickes Spaghetti-Eis, und es kam die Frage auf: „Wann sieht man sich wieder?“

Es war ein gelungener Nachmittag in toller Atmosphäre.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:49:00 05.04.2016

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=19&pdfview=1>